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～総合的な学習の時間でインタビュー内容をまとめました～ 
 先週，家族の方々にインタビューをして，「地域に対する思い」をまとめました。インタビュー

の目的は，①地域の誇りに思うところや好きなところを知る，②地域の伝統や文化を守っていくた

めに，どのようなことをしているかを知る，③これから未来に受け継いでいくために，どのような

ことをしていきたいかを知る，の３つでした。ご協力ありがとうございました。まとめる際には，

インタビューをして得た答えを付箋に書き，同じ内容ごとに模造紙にまとめる作業をしました。 

もらった答えを直接付箋に書くのではなく，上の３つの視点でまとめていったため，少し難しかっ

たようですが，なんとか班で協力してまとめることができました。模造紙をどのように区切ってま

とめるのかを指示しましたが，自分たちで考え，必要に応じて付け足しをして工夫をして取り組ん

でいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  発表をするときには，①～③についてまとめたことに加え，そこから自分たちが感じ

たことや思ったことも発表しました。藤江のグループは，「大人になったときに伝えられ

るように，今協力していきたい。」や「色々とやってくれている地域の人たちに感謝して

いきたい」と発表しました。今地域に貢献している企業や人がたくさんいらっしゃると

思います。今度は，その方々にインタビューをしていきたいと思います。 

   

～良いところを真似しよう～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
平成 30 年 6 月 11 日 

第９号 
文責：緒方悠実子 

※個人情報保護のため目的外使用を禁止します 

３年生のロッカーです。 

２，３年生はロッカーが２つ

使えます。左側の写真は，そ

のうちの１つなのでかばん

が入っていませんが，みんな

に真似してもらいたいと思

います。どんなところが良い

のでしょう？？ 

かばんが入って

いるバージョン

です。こんなふ

うに入れられた

ら良いですね。 

～各種委員会，頼もしいです～ 
各委員会で，「２分前着席の徹底」や「あいさつを

しっかりとする」，「歯磨きのチェック」や「図書室

の管理」を頑張っています。前に出て委員会の報告

をしたり，みんなに呼びかけたりと，責任をもって

やっています。委員それぞれが委員会の報告をみん

なにして，それを聞いてみんなが動くことができる

のは，協力がなければできないことです。何のため

に各委員会で呼びかけをしているのか考え，自分の

ために，みんなのために頑張りましょう！！ 


